



Jorge Romero celebra el regreso de Va por México: “Todo va por buen camino y con buen ritmo”

Jorge Romero, coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, adelantó que las dirigencias estatales del blanquiazul, del PRD y del PRI ya analizan una eventual alianza Va por México para la gubernatura en 2023, mientras que el Coahuila empezarán las pláticas para lo propio en unos días.

“Todo va por buen camino y con buen ritmo”, celebró en entrevista con Blanca Becerril en el programa Reporte H de El Herald Media Group.

El legislador panista destacó que esto fue gracias al diálogo parlamentario para frenar la Reforma Electoral que propuso el presidente Andrés Manuel López Obrador. “Primero está la defensa de la constitución y como consecuencia está lo electoral”, expresó.

Al respecto de la minuta morenista, aseguró que “no va pasar” en el Congreso de la Unión. Recordó la marcha del fin de semana pasado en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), por lo que señaló que esta moratoria legislativa es un compromiso para defender a las autoridades electorales.

En cuanto al plan B de Morena para las modificaciones en la leyes secundarias, el diputado indicó “no se podrá acercar siquiera a lo que estaban proponiendo para la reforma constitucional”.

Luego del distanciamiento que se registró en la Cámara de Diputados por el albazo que dio el PRI con la reforma constitucional que permite a las Fuerzas Armadas permanecer hasta el 2028, en tareas de seguridad pública, la alianza Va por México se reagrupa en contra de la Reforma Electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia de medios, señalaron que no permitirán que se dañe al Instituto Nacional Electoral, al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, las OPPLS, la designación de nuevos consejeros y nada que dañe la democracia mexicana. Respecto a si se firmó algún documento para garantizar que no habrá ruptura en el proceso, Luis Espinosa Cházaro, coordinador del PRD, afirmó que el bloque se mantendrá firme en la esfera legislativa ya que hay objetivos claros, confianza y nunca se rompió el diálogo con sus pares.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/11/17/jorge-romero-celebra-el-regreso-de-va-por-mexico-todo-va-por-buen-camino-con-buen-ritmo-458493.html>